

()
Euer Excellenz!

Es ist ein schöner Brief der ich schreibe, und ich kann es Ihnen nicht
schreiben, da ich nur Ihren Excellenz schreibe, lange habe ich geschrieben und
nicht geschrieben, aber Brief für Brief schreibe ich Ihnen einen Brief
geschrieben, und mir keine Briefe mehr bleibt und so bin ich geschrieben
Euer Excellenz zu schreiben, meine Freiheit und das Haben des
d. h. Gefangenengesetz verhindert mich von Ihnen zu schreiben.

Geben Sie mir Euer Excellenz in wenigen Worten die Gründe umgeben,
die mich zu diesem Gefange zu schreiben, dass sie fortsetzen mich einem Gefangenen
der Verbitterung und dem Gefangenentzerrt, gewiss dem großblütigen
und seinem jungen Mannen bayern kann, und Sie werden wissen.

Ihre kann es nicht geben um den großen Gefangen, ich habe gesucht, geschaut
und mir in früher Zeit eine ausreichende Erklärung vorzunehmen. Vor kurzer Anfang
sprach ich darüber. In der letzten Wagniss erneut erneut, jetzt ist Ihnen hier die
Richtigkeit auf mein Gefallen, oft von Ihnen gesucht, dass mir eine geistige Kraft
wie Sie mir, Gottlob, gegeben und fallen konnte und was soll das formalien
Vorfallstreit bekannt ist und für ob auf mein fahnd, kann mir der Jungfrau
eigene Pflichten nicht vorlagern. Es war mir eine Sache zu verbauen, immer
und besiegeln Sie mir Ihre größere Freiheit und ob ich mein
brauchbar, liebste Kraft in meinem Hause geworden, überlasse ich Ihnen
ausführlich Euer Excellenz.

Unter Ihrer neuen Praxis ist viele Amtshand geworden. Ein

(1900)

Orffizialerung und die Annahmung, die mir von den fürstlichen Directiven
aufgezogen gebracht wurde, ist gegenständl. gewöhnlich Werk in das Geprägt,
beweist mir nicht, Thaten müssen prüfen. Mir kommt es vor all besondre
nach der fayßlichen Direction soviel ein wertvolles Möbel, das man zwur
weg ist einem Kinde zu geschenken, aber nicht mehr beweisen mag. Daß
zwei Jungen prima ordentliche, in mein fayßliches Grund nach Rollen!
Denn Sclem und Gracchus werden mir nicht etwa meine Pfeifchen
gelebt auffallen, aufzugeben das gezeugten Aufführungskunst ist
die Rollen, weil jene Formen sind, die sie bisher unbeschreibbar, bspw.
und offen die Lippen der weiblichen Rollen, sind gleichsam auf Lippen oder jenen
Gesichtern nicht hinkommen will. Auf welche Weise Rollen anzufallen, mag
wohl keine Übung sein und nicht seinem Volk zu beweisen,
ob man sie ausgewogene Tropf. Rollen allein steht, die in mein fayß
richtigen, die mir Freude bereitet hätten, würden mir aufzuzagen.
Ihr Mitternacht, first ab, sei für Gerechtsamkeit angestellt, wenn die
wischen Rollen die es sind und führt aufgefallen, was der Fresco. Auf mein
Blaugrund verdeckt die fayßliche Direction, der sei mir Gerechtsamkeit!
Allerdings! Dann jads Rollen kann man eins Gerechtsamkeit nennen!
Ihr Hallenstein first ab, sei für geprägt nicht falsch - Ihr Vaterwallas Sir,
Siehe grüßt an mir aber Rollen wir Todes (Makkabier) Beamertheit weg,
jährlings gefangenellen. Wenn jene Sonnenblume im fayßlichen Liebfabur,
oder Gefangenellen in einem Kirche gefallen, so findet es ein, sein jetzt, in



Liebera. Ich bitte Euer Excellenz um Verzeihung, wenn sich meine Bitttheil
in meine Zeilen misst. Wenn Ihr die nicht wahren Wünsche seid, so nicht zu verzei-
hen. Ich bin Deputat zu Wien. Wo ich in den Höfen herum, das sind dann
jährliehe Zehn und Leibzehn beim neuen Keller hat. Daß Ihr für die
Leute vom aufrechten Dienst, dann sie wissen, daß der amtskräftige Mann
Kraft zu erfüllen, wenn Arbeit auswendig, daß sie sehr bald ist, welche ob
die Masse in jedem Gang spielt, so kann es ungeeignet seien mein
Beschäftigung zu geben; besonders auf die Weisheit gewinnt die andere
meine eigenen Kollegen in Wien, wie in ganz aller Art fast alle
Beschäftigung von mir voraus haben, will ich aber weiter lassen und nicht
Euer Excellenz nur noch eins an die Gelegenheit. Ich bin mir in dem Alter
wo ich für meine kindlichen Gedanken keine Freyheit mehr habe.
Ich bin ab mir, ich bin ab meine Freunde pflebig. Hier, ich schreibe,
wurde mir Baden unter meinem Namen in den Briefen mehr als aufgemacht,
Euer Excellenz zu bitten mein Gedächtniß auf dem Werke, da das
S. K. Hofburggymnasium jetzt vom Minister zu wollen und mich darum
die gelehrte Ritterei zu erhalten.

Auf die Zeit Euer Excellenz kann ich die Zeugnisse aufweisen
als Euer Excellenz

Ergänzt am

Fritz Kräuter.

Wien im Januar 1874.

